

L'ex-président costaricien Oscar Arias quitte la direction de son parti pour des dénonciations d'abus sexuels



San José, 8 février (RHC)- Le secrétariat général du Parti costaricien de Libération Nationale a révélé que l'ex-président du pays Oscar Arias l'a informé de sa décision de quitter cette organisation pour s'occuper d'une accusation de viol.

Un communiqué de presse, signé par le secrétaire général de cette organisation, Fernando Zamora, signale qu'Oscar Arias leur a fait savoir qu'il s'abstiendra de participer au Directoire Politique National en attendant l'éclaircissement définitif de sa situation judiciaire.

Bien que l'ex-président ait seulement été accusé par une femme, quatre autres ont utilisés des médias ou des réseaux sociaux pour dénoncer des abus sexuels commis par Arias en différents moments depuis qu'il était candidat à la présidence aux élections de 1986 jusqu'en 2014.

Lundi dernier, une psychiatre nommée Arce, qui a eu des contacts professionnels avec l'ex-président, a présenté une dénonciation de viol contre Oscar Arias devant le Bureau du Procureur Adjoint pour les Questions de Genre pour un fait survenu en décembre 2014.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/183017-lex-president-costaricien-oscar-arias-quitte-la-direction-de-son-parti-pour-des-denonciations-dabus-sexuels>



Radio Habana Cuba